

F1ドライバー ダニエル・リカルドが 西オーストラリア州のショートフィルムに登場！

世界遺産の海から壮大なアウトバックまで、絶景を巡る夢のようなロードトリップ



西オーストラリア州政府観光局は、セルフドライブ旅行を促進する新たなグローバルキャンペーン「DRIVE THE DREAM さあ、夢のロードトリップへ」をローンチし、西オーストラリア州出身で、世界を魅了するF1ドライバーのダニエル・リカルドが出演するショートムービーを9月28日から公開しました。日常を離れ、幼馴染のブレイク・ミルズと共に故郷の西オーストラリア州で夢のようなロードトリップを楽しむ、ダニエル・リカルドの貴重な映像です。

[DRIVE THE DREAM ショートムービー]

<https://www.westernaustralia.com/jp/pages/drive-the-dream-with-daniel-ricciardo>

オーストラリア大陸の3分の1近くを占める雄大な自然の宝庫、西オーストラリア州。自然や野生動物との出会い、1万キロを超える壮大な海岸線、6万年の伝統を誇る先住民アボリジナルの文化など、その魅力を堪能するのにドライブは最適です。ショートムービーでは、ダニエル・リカルドが初めてインド洋海岸線沿いの「コーラルコースト・ハイウェイ」を巡ります。州都「パース」から北上して世界遺産登録の「ニンガルーコースト」海域内にある約260kmにおよぶ裾礁「ニンガルーリーフ」までの片道1,200kmを走り抜ける9日間の冒険旅行を紹介しています。目的地までの道のりでは、別世界のような壮大で色鮮やかな風景の数々が登場し、クライマックスの「ニンガルーリーフ」では世界最大の魚であるジンベイザメと一緒に泳ぐ姿がご覧いただけます。このロードトリップは彼にとって再会の旅であり、故郷の土地や地元の人々とのつながりを取り戻す忘れられない夢の旅になりました。

ダニエル・リカルドはこのロードトリップについて以下のように語っています。

「言葉にするには難しいけど、ひとたび道を走り出せば、空っぽになれるんだ。ひとりだっただけで感じることで、平穏な気持ちになれる。すごくポジティブで安心した感じの孤独をね。携帯の電波も入らないし、本当に世の中から解放された気持ちになれるんだ。」

「素晴らしい景色も見れた、クレイジーなアクティビティも満喫したけど、ただ一緒に時間を過ごして、話をしたり、笑ったり、思い出を語り合ったりできたことが本当に最高だった。」

「もちろん仕事で世界中の素晴らしい場所に行くこともあるけど、西オーストラリア州の魅力さをさらに感じる事ができた。まさに、夢なら目覚めたくない体験ができたよ。」

彼が巡ったロードトリップの行程は次ページをご参照ください。



「ニンガルーリーフ」で
ジンベイザメと一緒に泳ぐダニエル・リカルド

【ダニエル・リカルドが巡ったコーラルコーストドライブ】



- 別世界のようなバブルガム色のピンクレイク「ハットラグーン」沿いをドライブ。
- 赤土の大地がダイナミックに広がる「カルバリー国立公園」で四輪バギーに乗り込みオフロード走行。
- 「ロードハウス」(サービスエリアの売店)に立ち寄り、思い出のキャンディ、ストロベリー・アンド・クリームなどのスナック菓子を購入。
- 世界遺産の「シャークベイ」のフランソワ・ペロン国立公園で、アボリジナル文化のキャンプ体験。
- 広大な牧場「ブラーラ・ステーション」に宿泊。野外のオープンシャワー、夕日鑑賞、キャンプファイヤー、満天の星空を堪能。
- 世界遺産「ニンガルーコースト」の海でジンベイザメと一緒に遊泳。



<コーラルコースト・ハイウェイ>

<https://www.westernaustralia.com/jp/itinerary/coral-coast-highway/5af91ea17d1d7c61776a1001>



ハットラグーン



カルバリー



シャークベイ

【掲載クレジット】

西オーストラリア州政府観光局WEBサイト <https://www.westernaustralia.com/jp/>
パース観光情報サイト「のんびり～ばぶる！パース」 <https://nonbiri-perth.com/>